

Réunion Tac Namur du 28/10/2015 Présents (par ordre d'arrivée) : Catherine, Gwenaëlle, Ludovic, Véronique, Catherine, Christian, Gérard.

1 Nouvelles de la web-radio

- Les contacts internes à Tout Autre Chose

Une rencontre a eu lieu entre Christian et Patrick et quelqu'un (?) de la locale de Bruxelles qui travaille sur un Tout Autre Journalisme (projet relayé dans un mail de tac cette semaine). Plusieurs personnes sont intéressées par ce projet de radio. Nous souhaitons qu'il reste ancré dans la locale de Namur, même si nous sommes un peu maladroits et lents dans le démarrage (ça c'est local !).

Nous tenons à l'aspect artisanal, ne pas se formater trop vite au fonctionnement des médias, avancer par essais erreurs, éviter les automatismes et les réductions inhérentes aux communicants professionnels. Mais profiter des expertises.

La web radio serait accessible via le site de Tac et nourrie par les locales.

Une coordination de la radio devra se mettre en place. Il faudra déterminer ses fonctions et rôles. Cela se discutera lors de la réunion **comité de coordination de TAC qui aura lieu à Namur ce mardi 10 novembre de 17h30 à 20h à rue Dewez 40 au 4ème étage.**

- Le développement technique

Christian est en contact avec les kots à projet qui peuvent nous aider à trouver les ressources et maîtriser la technique. Tout est sur Opensource donc gratuit. Des tas de questions sont posées auxquelles on ne peut pas répondre (on ne comprend pas les questions). Mais avec constance, détermination et jubilation, nous allons apprendre...

Un musicien va proposer un jingle.

- La proposition de charte (rédigée et envoyée pour avis et discussion)

-Mettre la phrase commençant par « Dans ce but » avant « Toute contestation »

-Ajouter quelque chose sur le non financement par des publicités commerciales.

Nb la charte ne comprend pas les questions de coordination et ce qui y sera décidé.

Les commentaires des autres locales seront ramenés aussi.

- Le contenu

Les locales pourraient fournir des contenus (initiatives, projets réjouissants, solidaires, justes, coopératifs etc) qui seraient mis en ligne par la coordination. Nous aimerions profiter de l'expertise de ceux qui ont une expérience dans le domaine pour être formés à

quelques règles de base sur le consentement, la façon de poser les questions pour favoriser l'expression...

Pour s'exercer et lancer l'émission zéro, on propose de prendre des sons lors de la grande manif cop21 : trajet (train, bus, vélo ?), sur place, rencontres... Des programmes permettent de « nettoyer » le son même s'il est un peu naze. Allons-y.

Ici les amis, on improvise un atelier intergénérationnel : « A la découverte de ton GSM »
Nous découvrons que nous avons tous un dictaphone sur nos téléphones portables, même sur les plus couillons !
Merci Ludovic.

2) Gwen a rencontré Afico autour de la question du TTIP

Il y aura une action d'information TTIP au marché de Dinant le 20 novembre.

3) Délocalisations

Avis aux personnes de la locale « hors Namur » : nous aimerions nous déplacer dans d'autres villes de la région. Des propositions ?

Céline proposait Dinant. En regardant l'agenda, nous pensons que ce serait possible le 22 novembre ou le 13 décembre. Un lieu ? Un objectif/sujet à mettre en avant ? On demande à Patrick de faire un doodle pour choisir la date, si le projet semble se confirmer.

Divers

- Véronique a la liste des affichages publics de Namur, elle nous la diffusera. D'autres peuvent-ils faire de même dans leur commune ? Merci.
- Le 5 décembre à 10h30 : conférence sur l'Europe et les réfugiés au théâtre de Namur. (5€)
- Le point ci-dessus relance la question de la diffusion d'information via TAC. Quel tri, quelle diffusion ? Qui fait quoi ?
- Pour une prochaine réunion, nous voulons reprendre la volonté de rejoindre les personnes les plus malmenées par les mesures d'austérité (chômeurs, exclus,

malades...). Via les associations ? Sinon comment ? Question lancinante, récurrente et non résolue, à reprendre donc

Encore merci Ludovic, mon gsm enregistre VRAIMENT ! Catherine